



# たけだ正光県議会リポート

発行/自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

**武田 議員 地元流山市では江戸川新橋とも呼ばれている新流山橋は、現在の流れ山橋の慢性的渋滞解消を目的に、流山市三輪野山と埼玉県三郷市を結ぶ道路としています。**

**民との対話を通じて、排気ガスや騒音の環境対策や交通処理面で交差する「平面交差構造」だが、その後、地域住まいとされた。**

**昨年2月議会の私の一般質問で、現計画は県道松戸線と平面交差する「平面交差構造」ですが、その後、地元住まいとされた。**

## 2月県議会予算委員会 流山市特集

# 新流山橋、高架構造へ

流山市選出の武田正光県議（2期）は、住んで良かつたとだれもが思うふるさとづくりに全力を上げています。2月定例県議会では千葉県の政策を広く審査する予算委員会で質問に立ち、流山市と埼玉県三郷市と結ぶ（仮称）新流山橋計画や児童・生徒の学力向上、さらに高齢者が学ぶ生涯大学校について県の方針や施策を質しました。質疑の模様を特集します。

## 速地元の意見吸い上げ やかな計画変更を

ただいた。  
そこでうかがうが、都市計画変更のその後の手続きの進捗状況はどうか。

都市整備局長 都市計画の手続きについては、本年1月末に流山市において、都市計画変更に係る住民説明会が開催され、その後、2月に入り、流山市から県に都市計画変更案の申し出があつたところです。

県ではこの申し出を受け、来年度、できるだけ早い時期の都市計画変更に向け、鋭意手続きを進めているところです。

現在の流山橋の渋滞はさらに激化すると予想される。災害時の救援活動や救援物資の輸送のために新橋は必要だ。交通量推計では将来的に1日あたりの交通量が3万3800台になる



2月県議会予算委員会で質問に立ち、県や県教育委員会の施策を質す武田正光県議

の丁寧な説明、そしてご意見を聞きながら、速やかに進めていただきたい。計画だけ作ってその後がなければ意味がない。事業着手に向けてどのように進めていくのか。

国土整備部長 新流山橋は、大型開発が進み発展が著しい東葛飾地域と埼玉県東部地域を結び、都市軸道路の一環として位置づけられているものであり、流山橋周辺の交通混雑の解消を図るため、早期整備が必要と認識しているところです。

このため、都市計画変更などの手続き完了後、河川協議や地元協議の準備を進め、速やかに事業着手が図られるよう努めてまいります。

国土整備部長 県としては早期事業化に向け、埼玉県と新年度においても早々に検討会を予定しており、その中で、早期供用に向けた整備のあり方などについて検討してまいります。

## 埼玉県と検討会

武田議員 共同事業者となる埼玉県との協議・調整はどうなっているのか。

道路整備課長 埼玉県と

今年度2回の検討会を開催、周辺道路の事業進捗状況の確認や整備スケジュール、及び事業主体などについて協議を重ねています。

武田議員 所要の手続きを着実に、かつスピード感を持って進めていくことが重要と考えるがどうか。

## 武田正光県議 Profile

### □略歴□

- 昭和44年8月9日生まれ
- 昭和57年 流山市立八木南小学校卒
- 昭和60年 流山市立八木中学校卒
- 昭和63年 専修大学松戸高等学校卒
- 平成4年 中央大学商学部卒
- 公認会計士
- 県議会議員初当選
- 県議会議員再選

### □現職□

- 県議会 県土整備常任委員会委員長
- 自民党県連 副幹事長
- 政務調査会審議委員
- 青年局常任幹事

## 事業主体、千葉県で

1日も早い工事を着手を

とされており、必要性が極めて高い公共事業である。

地域にお住まいの方々のご意見に耳を傾けながら、しっかりとスピーディーに対応していただき、1日も

●流山市や県政のご相談、ご要望をお聞かせください 〒270-0163  
たけだ 正光 県議事務所 TEL.04-7159-0518  
FAX.020-4666-1033

ホームページ

たけだ正光 検索 http://www.takeda-hashiru.com

●たけだ正光ブログもご覧下さい。毎日更新中!! ブログ http://takedama.exblog.jp/

